

Antrag 4: Erweiterung des Sachausschusses Inklusion

Antragsteller*innen: Diözesanausschuss, Sachausschuss Inklusion

Die Diözesankonferenz möge beschließen:

Der Arbeitsauftrag des Sachausschusses wird bis zur Diözesankonferenz 2023 verlängert.

Die Anzahl der Mitglieder des Sachausschusses Inklusion soll von vier auf sieben (3 männlich, 3 weiblich, 1 divers) erhöht werden. Die Mitglieder des Sachausschusses Inklusion werden für die Dauer von zwei Jahren gewählt.

Begründung:

Die Anzahl der Mitglieder im Ausschuss soll erhöht werden. Durch Unterstützung weiterer Mitglieder erhoffen wir uns noch besser für die Belange von und für Menschen mit Beeinträchtigung einzustehen. Außerdem soll der Abbau von Barrieren innerhalb des Diözesanverbandes, seiner Strukturen und Abläufe vorangetrieben werden. Ebenso soll die Beratung und Unterstützung des Schulungsteams und des Diözesanverband mit seinen Ortsverbände besser gewährleistet werden. Dadurch erhoffen wir uns den Bedürfnissen der KjG und ihren Mitgliedern gerechter werden zu können. Im vergangenen Jahr haben wir erlebt, dass sowohl das Interesse als auch die damit verbunden Aufgaben größer als erwartet sind. Diese sind mit der derzeitigen Anzahl der Mitglieder nicht stemmbar.

Beschluss:

angenommen (59 Ja, 1 Nein, 8 Enthaltungen)